



未来の先生展
2017

【AIには奪われない力】

～次世代が社会から求められる力を身につける～

パネルディスカッション形式

開催日時 2017年 **8月27日(日)** 16:20-17:50

場 所 武蔵野大学有明キャンパス 1号館4F 408教室

講演者 株式会社エナジード 代表取締役 氏家光謙

内容

次世代型キャリア教育「ENAGEED」は、AIやロボットが人の仕事を代替されると言われる中で、それらには奪われない『人の根源的な力』から『誇りを持つ大人』を育てるための中学・高校生を主な対象としたコンテンツです。「未来」「海外」「他者目線」など、次々とステージを変え「ゼロから1を生む経験」と「肯定的なフィードバックを得る経験」をし続けることで、「自分も社会に対して価値を提供することができるんだ」と、自身の可能性を理解することを目的としています。実際に授業をする中で、先生自身が「次の時代に求められる教員のスキル」に気づき、学ぶことのできる構成になっています。

ここに注目！

時代が進むと周りに存在するもののレベルが上がり、「すごいものはすごい人が作るんだ」「大きな課題はすごい人が解決するんだ」と、自分と社会の間に線を引きやすくなると感じています。

「自分でもすごいものは作れる」「自分でも社会的な課題を解決できる」と理解するために、インプットの少ない、アウトプットベースの教材と、映画のように迫力のある動画を使いながら「生み出す経験」を繰り返します。

実際に授業を実施する結果、以下のような反応があります。

中学生：「何の取り柄もない中学生の僕が、世界を変えられることに今日気づいた」

保護者：「大人しかった息子が学校から走って帰ってきて、『お母さん、僕、起業することに決めたからプランとメンバー見てくれへん』とってて冊子を見せてきた」

講演者プロフィール



講演者プロフィール

株式会社エナジード代表取締役 氏家光謙

東京学芸大学教育学部卒業。ベンチャー企業に就職し企画営業職として様々な大人と出会う中で、自分の人生に良い誇りを持つ『カッコいい大人』が社会を前に進めていると感じ、教育に深く関わることを決意する。

2012年10月に株式会社エナジードを設立、急激に成長する新興国を回りながら「自分の人生に誇りを持つ大人」を育てるために、これからの時代に求められる力をゼロから組み立て、現場の先生が負担をかけずに使える教材として提供開始。フィリピンやガーナでも授業を実施し、生徒の可能性を広げる手段は国を越えても変わらないことを知る。現在はNTT社を中心とする大手企業の研修でも教材を活用いただきながら、教材の開発・展開に努めている。

講演者から参加者へのメッセージ

先生の働き方・教育の内容について、これからの時代はより正解の無いものになっていくと思います。

様々な方向性があり、先生自身が判断することを求められていく中で、その判断基準の一つになるものが提供できれば嬉しいです。

目の前で生徒の目がキラキラする瞬間や、「夢はない」と言っていた生徒が「社会をこうしたい」と言い始める瞬間。その積み重ねが素晴らしい未来を作ること間違いのないと思うので、そのサポートとなるコンテンツをお伝えさせていただきます。